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A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - IZABEL DE JESUS PINTO 
- Senhoras e senhores, bom dia. Sejam todos bem-vindos à 
Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo para a sessão 
solene em homenagem ao Sr. Valdeyr dos Santos Aires, com a 
outorga do Colar de Honra ao Mérito Legislativo do Estado de 
São Paulo.

Comunicamos aos presentes que esta sessão solene está 
sendo transmitida ao vivo pela TV Web e será retransmitida pela 
TV Assembleia no sábado, dia 8 de dezembro, às 21 horas, pela 
NET, canal 7; pela TV Vivo, canal 9; e pela TV Digital, canal 61.2.

Convidamos para compor a Mesa o deputado estadual 
José Américo, proponente desta sessão solene; o homenageado 
desta manhã, Sr. Valdeyr dos Santos Aires; o Sr. João Aires de 
Barros, pai do homenageado. (Palmas.)

Na Presidência desta solenidade, o deputado estadual José 
Américo.

O SR. PRESIDENTE - JOSÉ AMÉRICO LULA DA SILVA - PT 
- Bom dia a todos e a todas. Havendo número legal, declaro 
aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, iniciamos os nossos 
trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

Sras. Deputadas, Srs. Deputados, minhas senhoras, meus 
senhores, convidados presentes a esta homenagem, esta sessão 
solene foi convocada pelo presidente desta Casa, deputado 
Cauê Macris, atendendo solicitação de minha parte, com a 
finalidade de homenagear o Sr. Valdeyr dos Santos Aires com 
a outorga do Colar de Honra ao Mérito Legislativo do Estado 
de São Paulo.

Convido a todos os presentes para, em pé, ouvirmos o Hino 
Nacional Brasileiro.

* * *
- É executado o Hino Nacional Brasileiro.
* * *
O SR. PRESIDENTE - JOSÉ AMÉRICO LULA DA SILVA - PT - 

Gostaria de cumprimentar os que dividem comigo esta Mesa 
principal, anunciar e agradecer as seguintes presenças: o nosso 
querido homenageado Valdeyr e o seu pai, Sr. João Aires de 
Barros, que veio da Paraíba, da cidade de Alagoa Grande, terra 
do Jackson do Pandeiro.

Em primeiro lugar, quero agradecer ao senhor por ter vindo 
de tão longe para esta cerimônia. Sei que o Valdeyr vai se casar 
em breve. De qualquer forma, o senhor veio para esta homena-
gem, uma semana antes do casamento, o que nos deixa muito 
felizes. Quero citar os familiares presentes. A mãe do Valdeyr, 
a Sra. Maria Nilza dos Santos Aires, o irmão do Valdeyr, Sr. 
Valnir dos Santos Aires, e a noiva dele também estão presentes. 
(Palmas.)

Cito ainda a presença do Sr. Jesus Vandeberis, assessor e 
grande amigo do Valdeyr, e da irmã missionária da Consolata, 
Sra. Clemência Sucupira. (Palmas.) Quero lembrar-lhes de uma 
pessoa que foi guru e líder espiritual de todos eles, uma das 
grandes incentivadoras do grande Valdeyr, a irmã Petra, que 
infelizmente não está conosco, está na Itália. Quero mandar um 
alento e um grande abraço para ela.

Cito ainda a presença da Sra. Jucicleide Leite Furtado de 
Oliveira, representante legal do Centro Comunitário Nossa 
Senhora Aparecida, nossa amiga. (Palmas.) O pessoal da comu-
nidade do Jardim Peri está presente, bem como os represen-
tantes dos projetos sociais, como o NCI - Grupo de Idosos São 
Francisco de Assis, o Grupo Legião de Maria, a Creche Conso-
lata e o Centro de Crianças e Adolescentes Aparecida. (Palmas.)

Agradeço ainda a presença da Sra. Rosângela, gerente, e 
das crianças do Centro para Crianças e Adolescentes do Jardim 
Antártida. (Palmas.)

Rosângela, superabraço. Muito obrigado por ter vindo, 
querida. E a medida socioeducativa também é um dos projetos 
MSE. Cadê o pessoal do MSE? Estão aí, legal.

O NCI eu acho que já citei, mas vamos fazê-lo novamente. 
O NCI é o Grupo de Idosos São Francisco de Assis, que está aqui 
presente em peso. Peço uma salva de palmas. (Palmas.)

Ouviremos agora uma apresentação do Coral Interlúdio, 
do Grupo Espírita Batuíra, regido pela maestrina Eliana Galassi, 
com as músicas “Uma benção antiga”, canção tradicional 
irlandesa e várias outras que são citadas aqui: “Esperando na 
janela”, de Targino Gondim, “No firmamento”, “Pastoril Alago-
ano”. Tem “Pastoril Alagoano”? Nossa Senhora, gente. A terra 
do Graciliano Ramos. Ele era um sujeito muito mal humorado, 
o Graciliano Ramos, o grande escritor das Alagoas, e ele dizia o 
seguinte: “Se esse estado não existisse teríamos aqui um belo 
golfo.” Ele imaginava um golfo ali. Mas era só uma brincadeira 
que ele fazia, pois ele adorava Alagoas como todos nós. Vamos 
ouvir agora o Coral do Grupo Espírita Batuíra. Quero saudar a 
presença do Grupo Espírita Batuíra. O nosso agradecimento a 
todos vocês por terem vindo.

* * *
- É feita a apresentação musical.
* * *
 O SR. PRESIDENTE - JOSÉ AMÉRICO LULA DA SILVA - PT 

- Muito obrigado. Você vai cantar mais uma para nós ou não? 
(Manifestação no plenário.) Tem, claro, por favor. Mais uma.

* * *
- É feita a apresentação musical.
* * *
O SR. PRESIDENTE - JOSÉ AMÉRICO LULA DA SILVA - PT 

- Muito obrigado à maestrina e ao seu formidável Coral Inter-
lúdio, do Grupo Espírita Batuíra. E à maestrina Eliana Galassi. 
Muito obrigado pela sua brilhante apresentação. (Palmas.)

Agora convidamos, para uma saudação, a representante 
legal do Centro Comunitário Nossa Senhora Aparecida, do 
Jardim Peri, a Sra. Jucicleide Leite Furtado de Oliveira. Jucicleide, 
por favor. (Palmas.)

A SRA. JUCICLEIDE LEITE FURTADO DE OLIVEIRA - Bom 
dia a todos e a todas; ao Exmo. Sr. Deputado Estadual José 
Américo; ao Valdeyr dos Santos Aires; ao Sr. João Aires; à minha 
amiga Cristina Navarro, assessora do Sr. José Américo e às 
demais pessoas presentes.

É uma satisfação muito grande estar aqui hoje, com meu 
amigo Valdeyr, para prestar essa homenagem merecida. O 
Valdeyr tem uma grande história no Centro Comunitário Nossa 
Senhora Aparecida e no Jardim Peri. O Valdeyr esteve conosco 
por muito tempo, como funcionário e como voluntário. Ele fez 
um brilhante trabalho com os jovens, com os adolescentes e 
com os idosos. Ele é uma pessoa muito amada, muito querida 
e muito dinâmica. Tenho vários adjetivos para falar sobre o 
Valdeyr.

É muito bom falar das pessoas que amamos. O Valdeyr 
é uma pessoa muito amada por nós, do Centro Comunitário 
e da comunidade. Hoje estou no Centro Comunitário como 
representante legal. Levo o nome do meu amigo Valdeyr, que é 
o presidente. Ele confia que estou conduzindo o nome dele no 
Centro Comunitário. Porque ele é um presidente presente. Ele 
é um voluntário e por vários momentos e dias ele está conosco, 
nos prestigiando e trabalhando. Ele, verdadeiramente, coloca a 
mão na massa. Ele nos ajuda.

Estou aqui em nome de todos os funcionários, das irmãs 
missionárias da Consolata, das crianças, dos jovens, dos ado-
lescentes, agradecendo pelo brilhante trabalho que o Valdeyr 
presta para nós. É sem demagogia. É tudo verdadeiro mesmo. 
Agradecemos por esta medalha, porque é merecida. O Valdeyr é 
uma pessoa muito querida, muito dinâmica. Agora nós sabemos 
que ele vai se casar, no dia oito, quer dizer, a responsabilidade 
vai aumentar, vai ser um senhor, a partir de sábado. Nós torce-
mos, Valdeyr, para que você seja muito feliz.

4528/2018, da EMAE. Informa que está programada para ocor-
rer, entre 22 horas do dia 12/11/2018 e as 06 horas do dia 
13/11/2018, a substituição de balsa metálica que realiza a tra-
vessia do Bororé, de modo a aumentar a capacidade de trans-
porte de veículos de pequeno porte e de pessoas. Item 22 - Ofí-
cio n. 238/2018, da Câmara Municipal da Estância Turística de 
Eldorado. Encaminha cópia de requerimento de autoria do 
Senhor Vereador Oziel dos Santos, solicitando que seja cumpri-
da a Lei Estadual n. 12.541/2007, que institui o direito de socor-
ro emergencial e remoção aos usuários das rodovias estaduais 
em caso de acidente. Item 23 - Ofício M. 250/2018, da Câmara 
Municipal de Campinas. Encaminha cópia da Moção n. 
250/2018, de autoria do Senhor Vereador Rafa Zimbaldi, ape-
lando ao Governo do Estado para que conclua as obras de 
construções das marginais da Rodovia D. Pedro I, na região de 
Campinas. Esgotada a pauta e nada mais havendo a tratar, o 
Senhor Presidente deu por encerrada a reunião, que foi gravada 
pelo Serviço de Audiofonia e cuja ata eu, Adelino Martins, Ana-
lista Legislativo, lavrei e assino após sua Excelência. Aprovada 
em reunião de 11/12/2018.

Deputado José Zico Prado
Presidente
Adelino Martins
Secretário
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65ª SESSÃO SOLENE EM HOMENAGEM
AO SR. VALDEYR DOS SANTOS AIRES, 
COM A OUTORGA DO COLAR DE HONRA 
AO MÉRITO LEGISLATIVO 
DO ESTADO DE SÃO PAULO

Presidência: JOSÉ AMÉRICO LULA DA SILVA

RESUMO

1 - JOSÉ AMÉRICO LULA DA SILVA
Assume a Presidência e abre a sessão.
2 - IZABEL DE JESUS PINTO
Mestre de cerimônias, anuncia a composição da Mesa.
3 - PRESIDENTE JOSÉ AMÉRICO LULA DA SILVA
Informa que a Presidência Efetiva convocara a presente 
sessão solene, a pedido deste deputado, para a "Outorga 
do Colar de Honra ao Mérito Legislativo do Estado de 
São Paulo ao Senhor Valdeyr dos Santos Aires". Convida 
o público a ouvir, de pé, o "Hino Nacional Brasileiro". 
Anuncia a apresentação do Coral Interlúdio de São Paulo, 
regido pela maestrina Eliana Galassi.
4 - JUCICLEIDE LEITE FURTADO DE OLIVEIRA
Representante legal do Centro Comunitário Nossa Senhora 
Aparecida do Jardim Peri, demonstra sua satisfação em 
estar nesta Casa hoje para homenagear Valdeyr. Lembra 
a história do homenageado no centro comunitário, 
onde atuou durante muito tempo como funcionário e 
também voluntário. Diz ser Valdeyr uma pessoa muito 
amada, querida e dinâmica. Esclarece que o mesmo é 
um presidente muito presente. Agradece o trabalho do 
homenageado em nome de todos do centro comunitário. 
Informa que ele se casará no próximo dia oito e deseja 
muitas felicidades. Agradece a presença de todos, ao 
Valdeyr e ao deputado José Américo.
5 - PRESIDENTE JOSÉ AMÉRICO LULA DA SILVA
Anuncia apresentação de dança das crianças do Centro 
Comunitário Nossa Senhora Aparecida.
6 - IRMÃ CLEMÊNCIA SUCUPIRA
Irmã missionária da Ordem Consolata, demonstra sua 
alegria em participar desta homenagem. Cumprimenta as 
autoridades presentes. Diz estar honrada em prestigiar o 
Valdeyr. Lembra quando conheceu o homenageado, na 
Paróquia de São Marcos. Afirma ser o mesmo um jovem 
ativo, dinâmico, alegre e muito querido na comunidade. 
Ressalta que Valdeyr é um jovem líder, que faz as coisas 
acontecerem. Destaca que ele veio do Nordeste e fez 
sua carreira em São Paulo. Diz esperar que ele seja um 
modelo para as crianças e adolescentes. Agradece todos 
os presentes.
7 - PRESIDENTE JOSÉ AMÉRICO LULA DA SILVA
Anuncia a apresentação da música "Preserve", com o 
Doutor Juscelino Oliveira.
8 - IZABEL DE JESUS PINTO
Mestre de cerimônias, lê a biografia do homenageado.
9 - PRESIDENTE JOSÉ AMÉRICO LULA DA SILVA
Faz a outorga do Colar de Honra ao Mérito Legislativo ao 
Sr. Valdeyr Dos Santos Aires.
10 - VALDEYR DOS SANTOS AIRES
Homenageado, cumprimenta as autoridades e todos os 
presentes. Saúda os assessores do deputado José Américo, 
sua família, o Coral Interlúdio e o Cerimonial da Casa. 
Dedica esta homenagem a uma das irmãs missionárias, 
que se encontra na Itália. Pede uma salva de palmas para 
as crianças do Jardim América. Afirma que vale a pena 
viver a vida com felicidade, apostando nos sonhos e na 
esperança. Diz ser esta homenagem um reconhecimento do 
seu trabalho. Ressalta que estamos no mundo para cumprir 
uma missão e construir o reino de Deus. Esclarece que cada 
um que aqui está é um dos tijolinhos desta construção. 
Pede que tenhamos anos prósperos, de luta, resistência e 
paz, amando o meio ambiente e as pessoas. Fala que tudo 
vale a pena quando a alma não é pequena. Solicita que 
sejamos pessoas de luz.
11 - PRESIDENTE JOSÉ AMÉRICO LULA DA SILVA
Saúda os presentes nesta homenagem. Afirma que 
conhece o homenageado há muitos anos. Discorre sobre 
a liderança de padre Cícero e sua influência na região de 
Juazeiro. Ressalta que homenagear Valdeyr é também 
homenagear o Centro Nossa Senhora da Aparecida. 
Esclarece que o centro atende pessoas jovens, crianças 
e idosos há 37 anos no Jardim Peri. Considera que estas 
ações fazem de São Paulo uma cidade diferente. Menciona 
os valores de solidariedade e generosidade exercidos no 
centro comunitário. Esclarece a falta de humanidade e 
de solidariedade levou diversas civilizações a decaírem. 
Lembra que o cristianismo fala de amor, generosidade 
e solidariedade, valores praticados pela entidade que 
Valdeyr preside. Informa que Valdeyr, apesar de jovem, 
tem bastante tempo de caminhada na Igreja Católica e 
na comunidade. Diz que o homenageado também canta 
e toca teclado, abrilhantando sozinho as festas. Afirma 
que é uma pessoa carismática e um exemplo de jovem. 
Cita a falta de missionários na igreja e na cidade de São 
Paulo. Relata o trabalho das irmãs da Consolata junto aos 
índios, com valores de caridade e solidariedade. Recorda a 
luta pela preservação dos índios durante a descoberta do 
Brasil. Informa que o Paraguai foi formado pelos índios, 
com o padre José de Anchieta. Enaltece as pessoas que 
doam o seu tempo para a missão social. Considera isto 
necessário para o Brasil e também para São Paulo. Faz 
agradecimentos gerais. Encerra a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. José Américo 

Lula da Silva.
* * *

Governador, requerendo a realização de estudos e das obras de 
adequação do aeroporto de Dracena. Em discussão e votação, 
foi aprovado o requerimento. Item 127 - Requerimento n. 
55/2018, de autoria dos Deputados Alencar Santana e Ênio 
Tatto. Requer a realização de audiência pública para discutir a 
reestruturação organizacional, modelo de negócios e viabilida-
de de implantação do Centro de Serviços Compartilhados (CSC), 
para o METRÔ, consoante chamamento público disponibilizado 
no Diário Oficial do Estado em 30/05/2018. Em discussão, foi 
concedida vista ao Deputado Fernando Cury. Item 128 - Reque-
rimento n. 56/2018, de autoria do Deputado Léo Oliveira. 
Requer o encaminhamento de ofício ao Senhor Diretor-Geral da 
ARTESP, a fim de que informe acerca das condições do ponto de 
embarque e desembarque de passageiros de transporte coletivo 
intermunicipal localizado na Rodovia Armando Sales Oliveira, 
SP-322, altura do km 344, no município de Sertãozinho. Em dis-
cussão e votação, foi aprovado o requerimento. Item 129 - 
Requerimento n. 57/2018, de autoria do Deputado Aldo Demar-
chi. Requer que a Comissão indique ao Senhor Governador do 
Estado a necessidade deautorizar os órgãos competentes do 
Estado a realizarem as obras das terceiras faixas na Rodovia 
SP-304, entre os municípios de Santa Maria e São Pedro. Em 
discussão e votação, foi aprovado o requerimento. Item 130 - 
Requerimento n. 58/2018, de autoria do Deputado Edmir Che-
did. Requer a convocação do Senhor Secretário de Logística e 
Transportes, a fim de prestar informações a respeito do projeto 
das obras de melhoria da Rodovia SP-063, em especial os moti-
vos pelos quais ele não foi executado. Em discussão, com anu-
ência do autor, a convocação foi transformada em convite. Em 
votação, foi aprovado o requerimento. Item 131 - Requerimento 
n. 59/2018, de autoria do Deputado Edmir Chedid. Requer a 
convocação do Senhor Secretário de Logística e Transportes, a 
fim de prestar informações a respeito do projeto das obras de 
melhoria da Rodovia SP-008, em especial os motivos pelos 
quais ele não foi executado. Em discussão, com anuência do 
autor, a convocação foi transformada em convite. Em votação, 
foi aprovado o requerimento. Por fim, os seguintes expedientes 
foram levados à ciência dos parlamentares. Item 01 - Ofício n. 
19/2018, do Sindicato dos Hotéis, Restaurantes, Bares e Simila-
res de Santos (SINHORES), solicitando informações acerca das 
medidas em curso para solucionar o problema da interdição da 
Rodovia Dom Paulo Rolim Loureiro, Mogi-Bertioga (SP-098), no 
trecho entre os quilômetros 69 e 98. Item 02 - Ofício n. 
01-92/2018, da Câmara Municipal de Alumínio. Encaminha 
cópia do requerimento n. 205/2018, de autoria do Vereador 
Eduardo da Delegacia, dirigido à concessionária CCR Via Oeste, 
solicitando informações acerca das condições da passarela 
'Credo Negrelli' e das obras no trecho da Rodovia Raposo Tava-
res que corta o município de Alumínio. Item 03 - Ofício n. 
873/2017, da Câmara Municipal de Sumaré. Encaminha Moção, 
de autoria do Vereador Willian Souza, apelando pela disponibili-
zação de recursos orçamentários para efetuar obras de duplica-
ção da Rodovia José Lozano de Araújo (SPA-110/330), entre a 
Avenida Emílio Bosco e o Campo de Provas da Pirelli. Item 04 - 
Ofício n. 038/2018 - LCMM, da Câmara Municipal de Monte 
Mor. Encaminha cópia da Moção n. 06/2018, de autoria dos 
vereadores da edilidade, apelando pela duplicação da Rodovia 
'Jornalista Francisco Aguirre Proença', SP-101. Item 05 - Ofício 
da Deputada Beth Sahão informando que recebeu a Moção nº 
21/2018, da Câmara Municipal de Bertioga, apelando para que 
o DER (Departamento de Estradas e Rodagem, vinculado à 
Secretaria estadual de Logística e Transportes) cancele a retira-
da dos comerciantes em trecho da Rodovia Rio Santos. Encami-
nha também cópia de um Requerimento de Informação direcio-
nado ao Secretário de Logística e Transportes e um ofício dire-
cionado ao Superintendente do DER tratando do assunto. A 
Deputada encaminha os documentos para ciência e providen-
cias que a Comissão entender cabíveis. Item 06 - Ofício n. 
98/2018, da Câmara Municipal da Estância Turística de Eldoura-
do. Encaminha cópia do requerimento n. 42/2017, de autoria do 
Vereador Oziel dos Santos, que solicita a tomada de medidas 
cabíveis para a viabilização de obras de construção e recapea-
mento da Rodovia SP 193 - trecho entre Jacupiranga e Eldoura-
do. Item 07- Ofício n. SUP/SLT - 449-08/05/2018, do Superinten-
dente do DER - Departamento de Estradas de Rodagem em res-
posta ao Ofício CTC nº 03/2018, que tratou do Requerimento nº 
19/2017, de autoria do Deputado Leo Oliveira, referente a infor-
mação acerca da estrada José Riul, que liga Jardinópolis ao Dis-
trito de Jurucê. Item 08 - Ofício n. 433/2018/GP, da Câmara 
Municipal de Botucatu. Encaminha o requerimento n. 415/2018, 
que solicita a realização de esforços para elaborar legislação 
que conceda isenção de impostos, como IPI e ICMS, aos motota-
xistas e moto entregadores, para aquisição de veículos novos 
destinados ao uso profissional, tal qual ocorre com os taxistas. 
Item 09 - Ofício C.M.H nº. 312-01/2018, da Câmara Municipal 
de Hortolândia. Encaminha cópia da Moção de Repúdio n. 
160/2018, de autoria do Vereador Eduardo Lippaus, contra o 
aumento das tarifas de pedágio nas rodovias do Estado de São 
Paulo. Item 10 - Ofício SUP/EXT - 325, da Superintendência do 
Departamento de Estradas de Rodagem (DER). Encaminha res-
posta ao requerimento n.15/2017, do Deputado Aldo Demarchi, 
sobre melhorias no trevo de acesso da Rodovia SP-310, no Dis-
trito de Ida Iolanda, de modo a contemplar a antiga Estrada 
Boiadeira. Item 11 - Ofício SLT GS n. 221/2018, do Senhor Secre-
tário de Logística e Transportes. Responde às indagações formu-
ladas pelo Deputado Léo Oliveira, em seu requerimento n. 
001/2017, sobre a duplicação da Rodovia Arthur Costa Curta. 
Item 12 - Ofício 03-126/2018, da Câmara Municipal de Mairin-
que. Encaminha Moção de autoria do Vereador Túlio Camargo, 
que repudia o posicionamento da ARTESP acerca da duplicação 
e das melhorias da Rodovia Raposo Tavares, em trecho que 
corta bairros de Mairinque. Item 13 - Ofício n. 35/2018, da 
Câmara Municipal de Rio Claro. Solicita da Comissão de Trans-
portes respostas às indagações que apresenta sobre uma rota-
tória na saída do perímetro urbano do município. Item 14 - Ofí-
cio n. 39/2018, da Câmara Municipal de Rio Claro, que reitera 
os termos do ofício n. 35/2018, acima. Item 15 - Ofício SUP/EXT 
n. 0664/2018, da Superintendência do Departamento de Estra-
das de Rodagem (DER). Encaminha resposta ao pedido de infor-
mações formulado pelo Deputado Léo Oliveira sobre viaduto 
existente na Rodovia Abrão Assed, SP-333, altura do km 30, no 
município de Serra Azul. Item 16 - Ofício n. 26/2018, da Federa-
ção dos Taxistas Autônomos do Estado de São Paulo (FETA-
CESP). Solicita os préstimos do poder legislativo para que 
decreto estadual seja editado a fim de autorizar os postos de 
combustíveis a conceder preferência ao abastecimento de táxis 
(por ocasião da greve nacional dos caminhoneiros). Item 17 - 
Ofício nº 8364/2018 - SERAUT, da Câmara Municipal de Santos. 
Encaminha cópia da Moção nº. 021/2018, de apoio aos cami-
nhoneiros que lutam pelo cumprimento do artigo 1º, §6º, da lei 
nº. 2.481/1953. Item 18 - Ofício CM-P nº. 194/2018, da Câmara 
Municipal de Taquarivaí. Encaminha a Moção nº. 04/2018, que 
apela à Concessionária CCR/SPVIAS para que promova e agilize 
melhorias no trevo Buri-Taquarivaí- Capão Bonito, a fim de evi-
tar a ocorrência de acidentes com vítimas fatais. Item 19 - Ofí-
cio n. 4288, de 02/10/2018, da Câmara Municipal de Marília. 
Encaminha cópia do Requerimento n. 1018-2018, do Vereador 
Marcos Rezende, que solicita a realização de estudos e a propo-
sição de alteração nas leis que regulam as isenções aos profis-
sionais autônomos que prestam serviços de transporte individu-
al de passageiros. Item 20 - Ofício GP/DL n. 1009/18, da Câmara 
Municipal de Valinhos. Encaminha cópia da Moção n. 132/18, 
de repúdio ao CONTRAN (Conselho Nacional de Trânsito), em 
razão do estabelecimento do sistema de emplacamento de veí-
culos conforme os padrões do MERCOSUL. Item 21 - Ofício P 

execução dos contratos de concessão sob fiscalização da 
ARTESP, em andamento no Estado de São Paulo. Em discussão e 
votação, foi aprovado o requerimento. Item 114 - Requerimento 
n. 45/2018, da Deputada Beth Sahão em conjunto com o Depu-
tado Ênio Tatto. Requer que seja oficiado ao Senhor Secretário 
de Logística e Transporte do Estado, Mário Mondolfo, para que 
responda aos questionamentos elencados no requerimento e, 
dessa forma, preste as informações referentes às denúncias vei-
culadas pela imprensa e ao relatório sobre a investigação em 
execução por parte da Promotoria do Patrimônio Público do 
Ministério Público do Estado de São Paulo referente a execução 
dos contratos de concessão sob fiscalização da ARTESP, em 
andamento no Estado de São Paulo. Em discussão e votação, foi 
aprovado o requerimento. Item 115 - Requerimento n. 46/2018, 
da Deputada Beth Sahão em conjunto com o Deputado Ênio 
Tatto. Requer que seja oficiado ao Senhor Giovanni Pengue 
Filho, Diretor-geral da ARTESP - Agência Reguladora de Serviços 
Públicos Delegados de Transporte do Estado de São Paulo, para 
que responda aos questionamentos elencados no requerimento 
e, dessa forma, preste as informações referentes às denúncias 
veiculadas pela imprensa e ao relatório sobre a investigação em 
execução por parte da Promotoria do Patrimônio Público do 
Ministério Público do Estado de São Paulo referente a execução 
dos contratos de concessão sob fiscalização da ARTESP, em 
andamento no Estado de São Paulo. Em discussão e votação, foi 
aprovado o requerimento. Item 116 - Requerimento n. 47/2018, 
da Deputada Beth Sahão em conjunto com o Deputado Ênio 
Tatto. Requer a convocação do Senhor Renato Alves Vale, Dire-
tor Presidente do Grupo CCR S.A., empresa holding controlado-
ra de diversas concessionárias de rodovias do Estado de São 
Paulo, para prestar esclarecimentos referentes às denúncias vei-
culadas pela imprensa e em investigação pelo Ministério Públi-
co estadual sobre a doação pela CCR de dinheiro para o caixa 2 
da campanha do ex-governador Geraldo Alckmin em 2010. Em 
discussão, foi concedida vista ao Deputado Márcio Camargo. 
Item 117 - Requerimento n. 48/2018, da Deputada Beth Sahão 
em conjunto com o Deputado Ênio Tatto. Requer a convocação 
do Senhor Maurício Soares Vasconcellos, Diretor Presidente da 
CCR AutoBan - Concessionária do Sistema Anhanguera-Bandei-
rantes S.A., responsável pela operação do Sistema Anhanguera-
-Bandeirantes, composto pelas rodovias Anhanguera (SP 330), 
entre os km 11 e 158, Bandeirantes (SP-348), entre os km 13 e 
173, e pelas rodovias que fazem interligações, Dom Gabriel 
Paulino Bueno Couto (SP-300), entre os km 62 e 64, e Adalberto 
Panzan (SPI-102/330), entre os km 1 e 7, e pela conservação de 
um trecho de aproximadamente 6 km da Marginal Tietê, entre o 
acesso da Rodovia dos Bandeirantes e o Cebolão, para prestar 
esclarecimentos referentes às denúncias veiculadas pela 
imprensa e em investigação pelo Ministério Público estadual 
sobre a doação pela CCR de dinheiro para o caixa 2 da campa-
nha do ex-governador Geraldo Alckmin em 2010. Em discussão, 
foi concedida vista ao Deputado Márcio Camargo. Item 118 - 
Requerimento n. 49/2018, da Deputada Beth Sahão em conjun-
to com o Deputado Ênio Tatto. Requer a convocação do Senhor 
Paulo Cesar de Souza Rangel, Diretor Presidente da CCR Via 
Oeste, concessionária responsável pela operação do sistema 
Castello-Raposo, integrado pelas rodovias Castello Branco, 
Raposo Tavares, Senador José Ermírio de Moraes (Castelinho) e 
a Dr. Celso Charuri, para prestar esclarecimentos referentes às 
denúncias veiculadas pela imprensa e em investigação pelo 
Ministério Público estadual sobre a doação pela CCR de dinhei-
ro para o caixa 2 da campanha do ex-governador Geraldo Alck-
min em 2010. Em discussão, foi concedida vista ao Deputado 
Márcio Camargo. Item 119 - Requerimento n. 50/2018, da 
Deputada Beth Sahão em conjunto com o Deputado Ênio Tatto. 
Requer a convocação do Senhor Rogério Cezar Bahú, Presidente 
da Renovias, concessionária responsável pela operação do Lote 
11 do Programa de Concessões Rodoviárias do Estado de São 
Paulo, que abrange as rodovias SP-215, SP-340, SP-342, SP-344 
e SP-350, para prestar esclarecimentos referentes às denúncias 
veiculadas pela imprensa e em investigação pelo Ministério 
Público estadual sobre a doação pela CCR de dinheiro para o 
caixa 2 da campanha do ex-governador Geraldo Alckmin em 
2010. Em discussão, foi concedida vista ao Deputado Márcio 
Camargo. Item 120 - Requerimento n. 51/2018, da Deputada 
Beth Sahão em conjunto com o Deputado Ênio Tatto. Requer a 
convocação do Senhor Jose Salim Kallab Fraiha, Diretor Presi-
dente da CCR SPVias - Rodovias Integradas do Oeste S.A., con-
cessionária responsável pela operação do Lote 20 do Programa 
de Concessões Rodoviárias do Estado de São Paulo, com 516 
quilômetros que engloba trechos das rodovias Castello Branco 
(SP-280), João Mellão (SP-255), Antonio Romano Schincariol 
(SP-127), Raposo Tavares (SP-270) e Francisco Alves Negrão (SP-
258), para prestar esclarecimentos referentes às denúncias vei-
culadas pela imprensa e em investigação pelo Ministério Públi-
co estadual sobre a doação pela CCR de dinheiro para o caixa 2 
da campanha do ex-governador Geraldo Alckmin em 2010. Em 
discussão, foi concedida vista ao Deputado Márcio Camargo. 
Item 121 - Requerimento n. 52/2018, da Deputada Beth Sahão 
em conjunto com o Deputado Ênio Tatto. Requer a convocação 
do Senhor Paulo Cesar de Souza Rangel, Diretor Presidente da 
CCR Rodoanel - Concessionária do Rodoanel Oeste S.A., conces-
sionária responsável pela operação de 32 quilômetros do trecho 
oeste do anel viário da região metropolitana de São Paulo, que 
integra as rodovias Raposo Tavares, Castello Branco, Anhangue-
ra, Bandeirantes e Régis Bittencourt, para prestar esclarecimen-
tos referentes às denúncias veiculadas pela imprensa e em 
investigação pelo Ministério Público estadual sobre a doação 
pela CCR de dinheiro para o caixa 2 da campanha do ex-gover-
nador Geraldo Alckmin em 2010. Em discussão, foi concedida 
vista ao Deputado Márcio Camargo. Item 122 - Requerimento n. 
53/2018, do Deputado João Paulo Rillo. Requer que seja convo-
cado o Exmo. Diretor Presidente da Empresa Metropolitana de 
Transportes Urbanos de São Paulo - EMTU/SP, Theodoro de 
Almeida Pupo Junior, para que preste informações sobre ilegal 
restrição do exercício da isenção Prevista na Lei 15.692/2015 ao 
horário cadastrado pela instituição em seu curso. Em discussão, 
foi concedida vista ao Deputado Fernando Cury. Item 123 - 
Requerimento n. 60/2018, do Deputado Chico Sardelli. Requer 
que se oficie À Secretaria de Transportes Metropolitanos a fim 
de se obter informações sobre o números e os valores das mul-
tas aplicadas à empresa 'Auto Viação Ouro Verde', em virtude 
da alteração, sem prévia autorização, dos horários das linhas 
que interligam as cidades de Sumaré, Nova Odessa e Santa Bár-
bara D'Oeste. Em discussão e votação, foi aprovado o requeri-
mento. Item 124 - Requerimento n. 61/2018, do Deputado Alen-
car Santana Braga. Requer a realização de uma audiência públi-
ca para debater o transporte intermunicipal no litoral norte, 
nomeadamente nos municípios de São Sebastião, Caraguatatu-
ba, Ubatuba e São José dos Campos. Para tanto, requer: 1- a 
convocação do presidente da Empresa Metropolitana de Trans-
portes Urbanos (EMTU), senhor Theodoro de Almeida Pupo 
Júnior, e do diretor-geral da Agência Reguladora de Serviços 
Públicos Delegados de Transporte do Estado de São Paulo 
(ARTESP), senhor Giovanni Pengue Filho; e 2 - o convite aos pre-
sidentes das empresas Viação Litorânea e Empresa Pássaro 
Marrom. Em discussão, foi concedida vista ao Deputado Fernan-
do Cury. Item 125 - Requerimento n. 62/2018, do Deputado 
Aldo Demarchi. Requer que a Comissão oficie ao Senhor Gover-
nador, a fim de que seja autorizada a celebração de convênio 
para a execução dos projetos executivos do DER de asfaltamen-
to das estradas vicinais na região de Rio Claro e Santa Gertru-
des. Em discussão e votação, foi aprovado o requerimento. Item 
126 - Requerimento n. 54/2018, de autoria do Deputado Aldo 
Demarchi. Requer encaminhamento de indicação ao Senhor 


